

Wenn sich am Freitagabend die Tore des Messegeländes in Hannover schließen, dann dürften viele Aussteller mit einem zufriedenen Gesichtsausdruck die Heimkehr antreten. 1.500 Unternehmen haben auf der internationalen Fachmesse für die Holzbe- und verarbeitung LIGNA 2017 ihre Produkte gezeigt. Und, da wo sonst eher Geschäftskontakte geknüpft und Geschäfte angebahnt werden, wurde in diesem Jahr verkauft. Zu spüren war eine hohe Investitionsbereitschaft.

Leadin

Wenn sich am Freitagabend die Tore des Messegeländes in Hannover schließen, dann dürften viele Aussteller mit einem zufriedenen Gesichtsausdruck die Heimkehr antreten. 1.500 Unternehmen haben auf der internationalen Fachmesse für die Holzbe- und verarbeitung LIGNA 2017 ihre Produkte gezeigt. Und, da wo sonst eher Geschäftskontakte geknüpft und Geschäfte angebahnt werden, wurde in diesem Jahr verkauft. Zu spüren war eine hohe Investitionsbereitschaft.

Jürgen Kürlemann, Geschäftsführer der Heinrich KUPER GmbH, Hersteller von Holzbearbeitungsmaschinen, ist immer noch überrascht vom Verlauf der LIGNA 2017.

O-Ton

Auch Wolfgang Pöschl kann diese Investitionsbereitschaft bestätigen. Zum einen ist er Vorsitzender des VDMA Holzbearbeitungsmaschinen, außerdem ist er Vorstandsvorsitzender der Michael Weinig AG.

O-Ton

Die Themen der LIGNA 2017?

O-Ton

Andreas Gruchow, Vorstandsmitglied der Deutschen Messe AG, fasst die Erfolgswahlen der fünftägigen Veranstaltungen zusammen.

O-Ton

Jürgen Philipps, Sprecher der Geschäftsführung des Unternehmens Siempelkamp Maschinen und Anlagenbau, ist ebenfalls begeistert vom Messegesehen. Auch hier gab es konkrete Geschäftsabschlüsse am Stand. Ein wichtiger Punkt, die Internationalität.

O-Ton

Begeisterung wo man sich umhört. Gute Vorzeichen für die kommende LIGNA, die im Mai 2019 in Hannover stattfinden wird.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ? Hannover